



## Cámara de Diputados se equivoca y cambia dos veces el nombre de Fernando Valenzuela durante homenaje



CIUDAD DE MÉXICO.- El pasado **martes 22 de octubre**, el deporte mexicano y el mundo del **beisbol** recibieron una triste noticia, el fallecimiento de **Fernando Valenzuela**, uno de los más grandes íconos del beisbol en la historia.

La noticia de su muerte, que se dio a conocer esa misma noche, conmocionó no solo a los fanáticos de las **Grandes Ligas**, sino a toda la nación mexicana, que vio en "El Toro de **Etchohuaquila**" un símbolo de orgullo y éxito.

Valenzuela, quien se convirtió en un fenómeno cultural durante su paso por los **Dodgers de Los Ángeles** en la década de los 80, fue mucho más que un lanzador estelar.

Su influencia trascendió el deporte, marcando un antes y un después para los jugadores latinos en **Estados Unidos**, especialmente para los mexicanos, quienes encontraron en él una representación auténtica de su identidad en el extranjero.

La mañana de este miércoles, la **Cámara de Diputados** decidió rendirle un homenaje con un minuto de silencio. Sin embargo, el tributo no estuvo exento de contratiempos. **Dolores Padierna**, vicepresidenta de la Cámara, al solicitar el minuto de silencio, cometió un error al mencionar su nombre, refiriéndose primero a él como "Camilo Valenzuela". Tras ser corregida, volvió a equivocarse, llamándolo "Carlos".

A pesar de la confusión, el homenaje se llevó a cabo en un ambiente de respeto y solemnidad, recordando la enorme contribución de Valenzuela al **deporte mexicano**.

<https://www.elimparcial.com/deporte/2024/10/23/camara-de-diputados-se-equivoca-y-cambia-dos-veces-el-nombre-de-fernando-valenzuela-durante-homenaje/>